
 
 

ABSTRAK 

Ferdian, NIM. 2270211008: Nilai-Nilai Parenting Islami Dalam QS. 

Luqmān Ayat 13, 16 Dan 17 Kajian Tafsir Al-Azhar Karya Buya Hamka. 

Prodi Magister PAI, Program Magister FITK, Tahun 2024. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya kesadaran dan 

pemahaman para orang tua terhadap pentingnya parenting Islami, 

sehingga banyak orang tua yang mengasuh dan mendidik anaknya tidak 

diimbangi dengan pengetahuan agama dan tuntunan Rasulullah yang 

mengakibatkan terjadinya tindakan bullying dan kekerasan dalam 

mengasuh anak bahkan menyebabkan anak meninggal dunia. Penelitian 

ini bermaksud untuk menemukan nilai-nilai parenting Islami yang 

terkandung dalam QS. Luqmān ayat 13, 16 dan 17 Kajian Tafsir Al-

Azhar karya Buya Hamka dan relevansinya dengan kehidupan masa kini. 

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kepustakaan (library 

research) melalui pendekatan qualitative research. Sumber data primer 

penelitian ini merujuk kepada Al-Qur’an dan literatur pokoknya yaitu 

Kitab Tafsir Al-Azhar karya Buya Hamka dan didukung oleh berbagai 

literatur yang relevan dengan penelitian yang berupa buku-buku, artikel, 

jurnal, tesis, disertasi dan lain sebagainya. Teknik analisis data pada 

penelitian ini adalah analisis deskriptif dan content analysis. 

Beberapa temuan dalam penelitian ini antara lain: (1) nilai-nilai 

parenting Islami dalam QS. Luqmān ayat 13, 16 dan 17 Kajian Tafsir Al-

Azhar Karya Buya Hamka dapat diklasifikasikan pada tiga nilai pokok 

yaitu nilai spiritual, sosial dan karakter. Penjabaran dari tiga nilai tersebut 

meliputi larangan mempersekutukan Allah, memperteguh hubungan 

batin manusia dengan Allah, melakukan amal kebajikan dan berusaha, 

mendirikan shalat, amar ma’ruf nahi munkar, dan bersabar. (2) nilai-nilai 

parenting Islami dalam QS. Luqmān ayat 13, 16 dan 17 Kajian Tafsir Al-

Azhar akan selalu relevan baik dalam ranah parenting maupun dalam 

kehidupan masyarakat, karena nilai-nilai parenting Islami ini 

memberikan panduan spiritual dan moral yang kuat dalam menghadapi 

berbagai tantangan dan perubahan zaman. Dengan mengintegrasikan 

nilai-nilai spiritual, sosial, dan karakter dalam pendekatan parenting, 

orang tua dapat membimbing anak-anak mereka untuk menjadi individu 

yang taat beragama, bertanggung jawab dan berakhlak mulia. 
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ABSTRACT 

Ferdian, NIM. 2270211008: Islamic Parenting Values in QS. Luqmān 

Verses 13, 16 and 17 Study of Tafsir Al-Azhar by Buya Hamka. PAI 

Masters Study Program, FITK Masters Program, 2024. 

This research is motivated by a lack of awareness and 

understanding among parents regarding the importance of Islamic 

parenting, so that many parents who care for and educate their children 

are not balanced with religious knowledge and the guidance of the 

Prophet, which results in acts of bullying and violence in raising children 

and even causes children to die. This research intends to discover the 

Islamic parenting values contained in the QS. Luqmān verses 13, 16 and 

17 Study of Tafsir Al-Azhar by Buya Hamka and its relevance to today's 

life. 

This research is a type of library research using a qualitative 

research approach. The primary data source for this research refers to 

the Al-Qur'an and its main literature, namely the Book of Tafsir Al-Azhar 

by Buya Hamka and is supported by various literature relevant to the 

research in the form of books, articles, journals, theses, dissertations and 

so on. The data analysis techniques in this research are descriptive 

analysis and content analysis. 

Some of the findings in this research include: (1) Islamic parenting 

values in QS. Luqmān verses 13, 16 and 17 of Buya Hamka's Al-Azhar 

Tafsir Study can be classified into three main values, namely spiritual, 

social and character values. The explanation of these three values 

includes the prohibition of associating partners with Allah, strengthening 

human's inner relationship with Allah, doing good deeds and making 

efforts, establishing prayers, commanding good and evil, and being 

patient. (2) Islamic parenting values in QS. Luqmān  verses 13, 16 and 

17 of the Tafsir Al-Azhar study will always be relevant both in the realm 

of parenting and in people's lives, because these Islamic parenting values 

provide strong spiritual and moral guidance in facing various challenges 

and changing times. By integrating spiritual, social and character values 

in a parenting approach, parents can guide their children to become 

individuals who are religious, responsible and have noble character. 
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 ابستراك
 

س٘رآ  ُاسلاٍي دالاً اىقرا   ڠارّتيڤ ّيلاي -ّيلاي: ١١٠٢١٠٠٢٢٢فردياُ، ّيٌ. 
 رٗديڤ. ٕاٍنا ب٘يا ماريا الأزٕار تافسير ماجياُ ٠٠ داُ ٠١ ،٠٢ىقَاُ ايات 

فام٘ىتاس إييَ٘ تاربييآ داُ  يسترڬٍا راًڬرٗڤاسلاً،  اٍاڬا ْديديناُڤ يسترڬٍا
.١٢١٣تإُ٘  ٘رٗاُ،ڬم  

ت٘ا  ڠأٗرا اراڤ َإاٍاُڤمساداراُ داُ  اڠۑأٗىٔ م٘را يڠإيْي ديلاتاربلاما ْييتياُڤ
داُ  اس٘ٓڠٍ ڠت٘ا يا ڠأٗرا اكۑبا اڠڬاسلاٍي، سٖي ڠارّتيڤ اڠۑْتيڤ ڤترٕادا

 ڠ ياالله داُ تّ٘تّ٘اُ راس٘ه اٍاڬا تإ٘اُڤڠ اُڠد يڠتيداك ديإيَبا اۑٍْديديل اّام
اّاك بإناُ  اس٘ٓڠداُ منراساُ دالاً ٍ ڠب٘ىييي اُتيْدام اۑترجادي اميباتناُڠٍ
 -إيْي برٍامس٘د أّٗت٘ك ٍَْ٘ماُ ّيلاي ْييتياُڤدّٗيا.  اهڠڬاّاك ٍْي إيبابناُۑٍ

 داُ ٠١ ،٠٢ ايات ىقَاُ س٘رآ ُدالاً اىقرا   ڠترماّدٗ ڠاسلاٍي يا ڠارّتيڤّيلاي 
ٍاسا  اُڤمٖيدٗ اُڠا درىفاّسيۑ داُ ٕاٍنا ب٘يا ماريا الأزٕار تافسير ماجياُ ٠٠
.ميْي  

)ىيبراري رسارچٔ( ٍلاى٘ي  ٘ستامااُڤم ْييتياُڤجْيس  اماُڤإيْي ٍرٗ ْييتياُڤ
 اداڤإيْي ٍرٗج٘ك م ْييتياُڤ ريَرڤق٘اىيتاتيف رسارچٔ. سٍ٘بر داتا  ْدماتاُڤ

زٕار ماريا ب٘يا ٕاٍنا داُ يايت٘ متاب تافسير الأ اۑ٘م٘مڤاىقراُ داُ ىيترات٘ر 
ب٘م٘،  -ب٘م٘ اڤبرٗ ڠيا ْييتياُڤ اُڠرىفاُ د ڠىيترات٘ر يا ايڬأٗىٔ بربا ڠديدٗم٘

 اداڤ. تنْيل اّاىيسيس داتا اۑايڬارتينو، ج٘رّاه، تسيس، ديسرتاسي داُ لايِ سبا
.داُ چّ٘تْت اّاىيسيس تيفڤإيْي ادالآ اّاىيسيس دسنري ْييتياُڤ  

اسلاٍي  ڠارّتيڤ ّيلاي -ّيلاي( ٠إيْي اّتارا لايِ: ) ْييتياُڤتَ٘اُ دالاً  اڤببرا
 الأزٕار ماريا تافسير ماجياُ ٠٠داُ  ٠١ ،٠٢ ايات ىقَاُ س٘رآ ُدالاً اىقرا  

، سڤيريت٘اهيايت٘ ّيلاي  ٘م٘كڤّيلاي  اڬتي اداڤدينلاسيفيناسيناُ  اتداڤ ٕاٍنا ب٘يا
 اُڠلارا ٘تيڤّيلاي ترسب٘ت ٍيي اڬداري تي ْجاباراُڤ. مارامترداُ  س٘سياه

الله، ٍلام٘ماُ اٍاه  اُڠباتيِ ٍاّ٘سيا د اُڠٕ٘ب٘ ٘ٓڬرتڤالله، ٍَ رسن٘ت٘ماُڤٍَ
رٗف ّإي ٍّ٘نار، داُ ’مباجيناُ داُ برٗسإا، ٍْديريناُ صالات، اٍار ٍا

 ،٠٢ ايات ىقَاُ س٘رآ ًُ اىقرا  اسلاٍي دالا ڠارّتيڤ ّيلاي -ّيلاي( ١برسابار. )
 ڠارّتيڤ راّآ دالاً بايل رىفاُ سلاى٘ اماُ الأزٕار تافسير ماجياُ ٠٠داُ  ٠١
اسلاٍي إيْي  ڠارّتيڤّيلاي  -ٍاشارامات، مارّا ّيلاي اُڤدالاً مٖيدٗ ُ٘ڤٍاٗ

 ايڬبربا يڤٖاداڠم٘ات دالاً ٍ ڠداُ ٍ٘راه يا يريت٘اهڤس اّدٗاُڤٍَبريناُ 
، سڤيريت٘اهّيلاي  -ّيلاي راسيناُڬيْتڠٍ اُڠزاٍاُ. د رٗبإاُڤداُ  اُڠتاّتا

اّاك -اّاك ڠٍَبيَبي اتڤت٘ا دا ڠأٗرا ،ڠارّتيڤ ْدماتاُڤدالاً  مارامترداُ  س٘سياه
جاٗاب داُ براخلاك  ڠ٘ڠڬبرتا اٍا،ڬتاات برا ڠٍرما أّٗت٘ك ٍْجادي إيْديفيدٗ يا

.ٍ٘ىيا  
.زٕاراس٘ٓ، تافسير الأ ٘لاڤاسلاٍي،  ڠارّتيڤمّ٘چي: ّيلاي،  ماتا  


